

[REDACTED]

[REDACTED]

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn, lieber Herr Oberbürgermeister, liebe BA Mitglieder,

[REDACTED]

Ich freue mich sehr, heute hier sprechen zu dürfen.

am liebsten würde ich beantragen, dass die Open Spaces der IAA schon dieses Jahr nicht mehr stattfinden dürfen. Messen gehören aufs Messegelände und nicht auf die freien Flächen der Innenstädte. Diese sind nämlich für uns Bürger*innen da und dürfen keiner weiteren Kommerzialisierung zum Opfer fallen.

Leider ist es für so einen Antrag zu spät, da die Verträge bereits abgeschlossen sind, ohne dass es hier irgendeine Form von Bürgerbeteiligung gegeben hätte. Transparenz sieht anders aus.

Ich beantrage daher, dass die Stadt München uns Bürgerinnen und Bürger während der Zeit der IAA, des Aufbaus und des Abbaus, äquivalente autofreie Ausgleichsflächen durch Sperrung von Fahrbahnen zur Verfügung stellt. Diese sollen für Kinder, Senioren, alle zu Fuß gehenden Menschen angenehmen und sicheren Aufenthaltsraum bieten. Als Beispiele wären denkbar das Tal oder der Altstadtring, zumindest Teile von letzterem. Behinderung von Radler*innen soll überall durch Ausweisung von günstigen Ausweichrouten ausgeschlossen werden.

Ich bitte Sie, liebe Nachbarinnen und Nachbarn um Ihre Stimmen für diesen Antrag. Vielen lieben Dank